

## GRAN MAGISTERIO – VATICANO ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

## Comunicado del Gran Maestre respecto a Jerusalén (7 de diciembre de 2017)



El Gran Maestre de la Orden Ecuestre del Santo Sepulcro de Jerusalén, el cardenal Edwin O'Brien, comparte la ansiedad expresada por el Santo Padre y numerosos responsables religiosos y civiles por las posibles consecuencias de cualquier decisión unilateral que podría afectar el equilibrio de la Ciudad Santa. Reitera la necesidad de que todas las iniciativas tomadas dentro de esa tierra, que contiene los lugares de veneración de las tras principales religiones monoteístas, el Santo Sepulcro, el Muro de las Lamentaciones y la Mezquita de Omar, sean el resultado de un diálogo pacífico entre todas las partes interesadas.

(7 de diciembre 2017)